



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Cancer

Question écrite n° 46427

Texte de la question

M. Philippe Legras appelle l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à la sécurité sociale sur le dépistage précoce du cancer du colon et du rectum. En effet, M. Jean-François Mancel avait saisi le Gouvernement sur ce sujet par la question n° 34069 à laquelle le secrétaire d'Etat à la santé et à la sécurité sociale avait répondu le 29 avril 1996 qu'en matière de diagnostic précoce, seul le dépistage du cancer du sein fait actuellement l'objet d'un programme national. Ainsi, il précisait que les autres programmes organisés de dépistage (cancer du col de l'utérus, cancer du colon et du rectum...) faisaient l'objet d'expériences locales. Aussi, pour pouvoir détecter rapidement des cancers tels que celui du colon et du rectum, il serait nécessaire de mettre en place des dispositifs permettant de diagnostiquer les premiers symptômes et d'éviter ainsi aux patients d'être traités parfois tardivement. En conséquence, il lui demande quelles conclusions ont pu être tirées à ce jour des expériences locales et quelles mesures de dépistage du cancer du colon et du rectum il envisage de prendre au niveau national.

Données clés

Auteur : [M. Legras Philippe](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 46427

Rubrique : Santé publique

Ministère interrogé : santé et sécurité sociale

Ministère attributaire : santé et sécurité sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 décembre 1996, page 6558